



和水町立三加和中学校 学校だより

～第2楽章～

心を込めて

2024.4.26

発行

三加和中学校

校長 中原 孝文

運動会の取組が始まりました！

4月22日(月)、運動会のダンス練習がスタートしました。3年生のダンスリーダーを中心に、全校生徒で取り組んでいます。全校生徒での取組はこの日からでしたが、3年生は、1・2年生のお手本となるために、一週間前から昼休みを使って練習を始めていました。さすが、『三加和中のリーダー』3年生！団画の制作も、3年生の団画リーダーが構想を練り、始動しました。三加和中学校、『団結』して頑張ろう！！



小中学校「対面式」

4月23日(火)、中学校生徒会が中心となって小中学校対面式が行われました。小学1年生から中学3年生までの各学年・学級紹介、小中学校の先生紹介の後、中学校生徒会四役の説明とリードにより、レクリエーションゲーム『猛獣狩りにいこう！』を行い、とても楽しい小中交流の時間となりました。



授業参観、ご来校ありがとうございました。

4月20日(土)に実施しました今年度最初の授業参観におきましては、多くの保護者のみなさまにご来校いただき誠にありがとうございました。その後もPTA総会、学年懇談会、部活動総会までご参加いただき大変お世話になりました。教職員一同、保護者のみなさまと共に「心を込めて」教育活動を展開してまいります。よろしくお祈りします。



通学路の状況について、ご心配な箇所はありませんか？



通学路における安全確保のために、和水町では毎年夏に通学路点検が実施され、その都度改善が図られているところですが、今年度の点検実施前に現在の通学路における危険箇所を把握し、町と共有を図っておきたいと思っております。通学路の状況においてご心配な情報(白線が消えている、カーブミラーが割れている等)がありましたら、大変お手数をおかけしますが、[左のQRコード](#)を読み込んでご記入いただきお知らせください。

返信、ありがとうございます。

学校だより「心を込めて」～第1楽章～への返信、ありがとうございました。いただいた内容を掲載させていただきます。

- 入学式での国歌斉唱、そして校歌斉唱ともに素晴らしい歌声で驚きました(特に先生方)。とても気持ち良かったです。これからよろしくお願いします。
- 中学生として最後の年となりました。子供の目標が達成できるようにバックアップして行こうと思います。宜しくお願いします。

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。今後とも変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「学校だより」への返信はこちらへ！QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです！
(「見ました！」だけでもありがたいです。)

